

毎日の寒暖差はありますが、暖かい日も増え、季節は春へ移っています。過日の授業参観では、お忙しい中、保護者の皆様にご来校いただきまして、大変ありがとうございました。各学年・学級で、子どもたちの一生懸命学習に取り組む様子を見ていただくことができました。

さて、間もなく年度末を迎え、一年間を振り返り新たな目標をもつ時期となります。まずは、振り返りの中で、頑張ったところ、良いところを見つけて、褒めていただきたいと思います。その上で、今後更に頑張りが見られるといいところを話題にし、子どもたちの意欲を高めていただければと思います。

今年度は市政30周年を記念して、宮嶋みぎわさんというひたちなか市出身の音楽家の演奏を聞く機会がありました。オータムフェスティバルにゲストとして来校していただいたとき、子どもたちから、「どのくらいピアノを練習しているのですか」など、たくさんの質問がありました。

「自分の好きなことをみつけること」「チャレンジすること」は、大きな夢と成長につながるということを感じました。子どもたちが、夢をもち、チャレンジすることを保護者や地域の皆様と共に、支えていきたいと思います。

本年度の多大なるお力添えに心より感謝申し上げます。



2月の活動の様子



2月7日(金)は、第4回学校運営協議会が開かれました。来年の委員の方がオブザーバーとして参加して今年度の活動の振り返りを行いました。学校の課題を委員の方と一緒に考えていきます。



2月19日(水)は、3年生が県立歴史館から講師の方をお招きして「ちょっと昔の暮らし」をテーマとした出前授業を行いました。昔の道具に、実際に触れ、100年前の生活の様子を知る機会になりました。

2月7日(金)は、1年生が、保幼小交流会を開きました。小学校で勉強する内容を、発表したり、おみせやさんごっこを一緒にしたり楽しみました。



2月28日(金)は、元町みろく保存会をお招きし、八朔祭りの紹介をしていただき、実際にみろくのお囃子体験をしました。郷土を誇る伝統芸能に触れ、地域を愛する心を育てたいと思います。

マナーアップ集会

集会・運営委員会が中心になって、マナーアップ集会を開きました。今回のテーマはいじめについてです。委員会による、いじめの寸劇を見て、「こんなことは、ありませんか」という事例を提示しました。また、各クラスで考えたいじめのスローガンを発表しました。友達と仲良く、学校生活を楽しくするために、相手のことを考えた言動ができるようにしていきたいです。

